

Vorleseprojekt

„OberstufenschülerInnen lesen für GrundschülerInnen“

im Rahmen der

Mülheimweiten Vorlesetage 2017 „Lesen ohne Grenzen“

Am 17.11. ist bundesweiter Vorlesetag.

So weit, so gut.

Für Hannah F., Sebastian K., Kim S., Sophie S., Jan D., Rejoyce C. Siva S., Sara S., und Ronja R. der 12. Jahrgangsstufe war es am 16.11.2017 bereits so weit.

Sie hatten sich intensiv an 3 Samstagvormittagen darauf vorbereitet. Gelesen und wieder gelesen. Und noch einmal. Mit Weinkorken im Mund, gehend, lachend, ernsthaft, schreiend, flüsternd und kaum hörbar leise.

Sie haben sich fallen lassen, geerdet, und wieder aufgerichtet.

Konsonanten zwischen und Vokale erschallen lassen.

Pause. Entspannung. Essen. Trinken. Lachen. Fantasieren.

Sie haben gebrainstormt, gezeichnet, diskutiert, Konzepte verworfen, Mashmallowmäuse einbezogen.

Und dann, am 16.11., endlich:

Für die Kinder der 3. und 4. Klassen der Grundschule an der Trooststrasse vorgelesen. Die Nixenkinder Lilly und Flosse kamen

zum Einsatz und auf der schwedischen Insel Doppingö galt es Gespenster zu entlarven.

Gebannt lauschten die GrundschülerInnen den OberstufenschülerInnen. Zwischenfragen. Ausrufe. Lachen. In den Lesepausen haben sie eifrig gebastelt und begeistert zum Gehörten Geschichten geschrieben. Und dargestellt.

Ein wunderbarer, kreativer Vormittag voll Freude für alle Beteiligten ging viel zu schnell zu Ende.

Wer weiß – vielleicht gibt es im nächsten Jahr ja eine Fortsetzung? Irgendwann, rund um den bundesweiten Vorlesetag am 17.11.





Ganz, ganz herzlichen Dank an die Direktorin der Grundschule an der Trooststrasse, Frau Nelsen, die uns, zusammen mit allen Kolleginnen, sehr herzlich und mit offenen Armen empfangen und unterstützt haben. Unser Dank gilt auch allen Schülerinnen und Schülern, die so begeistert und inspiriert das Projekt mitgestaltet haben.

Dankeschön, Wolf Wozny – Du warst der beste Sprech- Atem- und Stimmlehrer! Zipp, Zapp, FFFF, PPPP, SCHSCHSCH - mit und ohne Korken im Mund ;-) !

Last but not least geht unser Dank an Frau Allegrezza vom Centrum für bürgerliches Engagement für ihre kompetente, vielseitige wie herzliche Unterstützung.

